
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  

 

REQUERIMENTO Nº 058/2025 
 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, as questões abaixo; 

 

• Quais são as Empresas que fornecem materiais para cirurgias no Hospital Walter 

Ferrari? 

• Qual tempo estimado para entrega desses equipamentos? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essa solicitação se justifica pela necessidade de compreender melhor 

a dinâmica de abastecimento, visando garantir a eficiência dos atendimentos e a 

continuidade dos serviços prestados aos pacientes. Ter acesso a esses dados pode 

contribuir para um planejamento mais eficaz, permitindo antecipar eventuais 

dificuldades e assegurar que os materiais essenciais estejam sempre disponíveis. 

Agradeço desde já a atenção e ficamos à disposição para fornecer 

qualquer informação adicional que possa ser necessária para viabilizar essa solicitação. 

Espero que nosso requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Gabinete do Vereador, 13 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

VEREADORA PAULA SAVIOLI 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente                                                                                                                                                                                                                                          

 


